

## 「夢の教室 in blue-ing!」 supported by 東亜道路工業 開催！



- 東亜道路工業は、公益財団法人日本サッカー協会（JFA）が推進する「JFAこころのプロジェクト」の一環である「夢の教室」夏休み企画において、第3回目（令和7年8月18日開催）の冠開催企業として参加しました。
- この企画は、東京ドームシティ内のJFAサッカー文化創造拠点「blue-ing!」にて開催され、未来を担う子どもたちに“夢を持つこと、そしてその夢に向かって努力することの大切さ”や“仲間と協力することの大切さ”を伝えることを目的としています。
- 当社が協力したこの日は、元なでしこジャパン（元サッカー日本女子代表）であり、現在は日本女子プロサッカーリーグ（WEリーグ）理事としてもご活躍されている海堀あゆみさんが「夢先生」として登壇！自身の経験を通じて、夢に向かって努力することの素晴らしさを、子どもたちに熱く語っていただきました。
- 当社は、JFAこころのプロジェクトの理念に共感し、これからも子どもたちのこころを育む活動を応援していきます。



「夢の授業」をしている海堀あゆみさん